

Presentación del libro

Años de sueños y plomo

Una memoria aleccionadora y crítica del movimiento libertario después de la dictadura

Juan Luis González



JUEVES, 3
de diciembre 2015.
19:00 horas
Ateneo Libertario
La Idea
C/ Aenza, 13.

El libro que nos ocupa tiene un carácter muy especial, como mínimo por dos motivos. El primero, por ser una colección de artículos y textos de tipo diverso (desde el periodístico en casi todos sus géneros hasta la categoría que podríamos denominar “de la Organización”) escritos por Juan Luis González, militante anarcosindicalista en CNT y CGT, fundador de distintas publicaciones entre las que se cuentan *Rojo y Negro* y *Libre Pensamiento* (de las que sería su primer director) y, en fin, un compañero —recientemente fallecido— que vivió “en primera línea” y en distintos cargos orgánicos una época

complicada para nuestra organización: la que abarca desde la Transición hasta la pérdida de las siglas históricas.

El segundo motivo se deriva de esto último: los textos que componen esta compilación constituyen un testimonio de gran interés que puede ayudarnos a conocer y entender mejor aquella época, que contiene el germen de lo que hoy es la CGT. Un testimonio fresco, de una viveza que pareciera escrito ayer mismo, con estilo ágil y cuidada prosa: la que despliegan los amantes de la poesía —una de las pasiones de Juan Luis— cuando aparcan

momentáneamente el verso para practicar otros géneros más narrativos.

Evidentemente, para las personas que conocimos —y añoramos— a Juan Luis, y también para las que participan en la organización que hoy se llama CGT, por el contenido de los textos y los temas que en ellos se tratan, el interés de este libro será doble. Pero no será menor para cualquier lector interesado en el movimiento libertario y su devenir en la historia reciente, que encontrará aquí muchas de las claves de una época sobre la que todavía no hay demasiada bibliografía disponible. Léase.